

Ceyrat Boisséjour Nature a célébré ses 40 ans

CEYRAT

Publié le 09/12/2017



Une chorale de CBNistes a improvisé un joli tour de chant. © Droits réservés

L'association Ceyrat Boisséjour Nature a fêté son 40^e anniversaire à l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat dimanche dernier. Créé par un groupe de Ceyratois, le 11 octobre 1977, sur le thème « La nature, il faut la découvrir, la comprendre et la protéger », l'association a organisé une journée exceptionnelle pour fêter l'événement.

Dynamique

Après quelques chansons, les très nombreux membres présents ont pu assister à un diaporama retraçant les grands événements de CBN, suivi d'un spectacle de magie avec le talentueux Stanislas qui a divertifié le public avec tours de cartes, mentalisme et hypnose.

Les participants ont pu aussi apprécier les réalisations des membres de CBN venus présenter dans plus de 20 stands, où l'on pouvait découvrir casques militaires, patchwork, aquarelles, maisons miniatures, céramique, objets en bois tourné, vannerie, généalogie, dentelles et leurs métiers, couture, etc.

L'après-midi a continué avec une cérémonie distinguant quatre grands accompagnateurs de randonnées (Claude, Jacky, Georges et Colette). Tout le monde a été ensuite invité à participer à un grand apéritif. La journée s'est terminée par un repas dansant très animé.

Marqué par un dynamisme fort et diversifié, Ceyrat Boisséjour Nature compte un nombre de plus en plus croissant de participants à ses sorties hebdomadaires ainsi qu'aux autres manifestations spécifiques (séjours en France ou à l'étranger, découvertes thématiques).

Sortie. Dimanche 10 décembre, l'association propose à ses adhérents une randonnée de 10 km (3 h), au Mon-Diou La Moutade (église de Cellule). Rendez-vous pour un départ à 13 h 30, sur le parking de l'Espace Culture et Congrès Henri-Biscarrat, avenue de la Vialle, à Ceyrat.

CEYRAT